

Das Tagebuch von mArtin...



04. Jänner 2021 22:20 Uhr

Holloderio - es wäre an der Zeit, meine Jobs zu kündigen und Privatier zu werden. Ich habe nämlich heute die Abrechnung für meine Bankzinsen erhalten!

Stellt sich nur noch eine einzige Frage: Wie soll ich den üppigen Gewinn anlegen? Vielleicht gar in Aktien oder doch lieber in *Beton-Gold*...?

(C) mArtin 2021

Kommentare:

05. 01. 2021 - 07:55 Uhr

MU

das ist ja der reine Wahnsinn!!!

05. 01. 2021 - 08:23 Uhr

MU

nach längeren Nachdenken sage ich
Aktien kaufen.

05. 01. 2021 - 09:33 Uhr

fxn

nach meiner Erfahrung kaufst du dir am besten Aktien der Wohnbaubank mit 3.4% Zinsen.

05. 01. 2021 - 11:26 Uhr

mArtin

OK, Danke für die Tipps, werde ich machen!

:~)

05. 01. 2021 - 17:09 Uhr

Kurtl+Kreisch

Bitcoins! Das ist eindeutig am umweltfreundlichsten.

05. 01. 2021 - 18:09 Uhr

mArtin

:~) :-)

Ja, die Vermutung liegt nahe, ist aber nicht so ganz richtig. Das Erzeugen der Bitcoins (»mining«) kostet enorme Mengen an Energie.

Da hat ein Miner (ich glaube, das war in Ungarn) einmal mit einer illegalen Mine die Stromversorgung einer Stadt lahm gelegt...

Dez	 Gebühren	
31 Dez	 Habenzinsen Dividenden & Zinsen	€ 0, ⁰¹